



# ゆうらいふ新聞

～ ゆうらいふ世田谷 冬号 ～

2022年1月 VOL. 61

発行人 遠藤 大輔

発行所 介護付有料老人ホーム

「ゆうらいふ世田谷」

〒157-0063 東京都世田谷区粕谷 2-8-5



## 新年のご挨拶



ご入居者の皆様、ご家族の皆様、謹んで新年のご祝詞を申し上げます。

旧年中は、新型コロナウイルスの様々な影響を受ける中で、皆様のご理解とご協力、ご支援のおかげで何とかご入居様のコロナ感染者を0名に抑え、穏やかに新しい年を迎えることが出来ました。皆様からご理解とご協力を賜りましたこと、厚く御礼申し上げます。

本年は、with コロナを見据えて、更なるサービスの質の向上と人材育成など、スタッフ一同一丸となって知恵を出し合い一歩一歩着実に、新しい住宅運営のあり方を目指し、引き続き皆様の信頼をいただけるよう取り組んでいきたいと考えておりますので、本年も一層のご支援ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

末筆になりますが、本年が皆さま方にとりまして、素晴らしい年となりますことをご祈念申し上げ、新年のご挨拶に代えさせていただきます。



株式会社東急イーライフデザイン  
代表取締役社長  
林 靖人



## もちつき～12月26日～

年末恒例のお餅つきをしました。

皆さん、周りの方の元気な声援を背に受けながら、力いっぱい杵を振り下ろしていました。

ゆうらいふ世田谷の餅つきの返し手のスペシャリストが今年も奮闘。軽快な掛け声と絶妙なタイミングのお餅の返し、リズムカルにペタペタと搗いたお餅はキメが細かくツルツルの良いお餅になりました。形を整えて、鏡餅にして各階のエレベーター前にかざりました。立派なお正月飾りができました。



# 運動会～10月3日～

昨年に引き続き、フロア別に運動会を開催しました。

1番上の写真は、玉入れの様子です。練習の甲斐があって、次々とカゴに玉が入っていきました。どちらのチームもすべてカゴに入れてしまう程の意気込みです。

2番目の写真は、大玉送り。一直線に並んで大玉のスピードが増すように一生懸命転がしています。

右下の写真は、借り物競争。レース後の記念撮影の場面ですが、恥ずかしがっていらっしゃるのかお題の「お面」をつけてカメラに向かうご様子がとてもキュートでした。

真下の写真は3階の表彰式。かなり大きなトロフィーなのですが、力強くとっても高く掲げていただきました。



# 避難訓練（夜間想定）～11月19日～

定期的に行っている避難訓練ですが、今回は夜間帯に火災が発生した場合を想定した訓練を行いました。夜間帯の災害では、昼間に比べて職員の人数が少ない為、より効率的な誘導方法を素早く選択する判断力が必要になります。昼間であればフロントスタッフが担当する消防署との連絡調整も夜間は看護師が行います。自動通報装置の取り扱いや警報機の停止方法などを復習しました。



左の写真は実際に警報機を鳴らしている場面です。

右の写真は火災の発生場所を特定した後、近くの消火栓からホースを取り出して、初期消火に向かう所です。



# ドライブ会~10月・11月~



ゆうらいふの車を使って、ドライブをしました。  
感染症予防の為、途中下車はせずに都内を車窓から眺める形  
ではありましたが、皆さん長い間お出かけできていなかった  
ので「短い時間でも出かけられて嬉しかったわ」「色々考え  
て企画してくれたんでしょ?ありがとうございます」って喜んでくださ  
いました。

東京タワーや皇居の周辺をぐるっと回ってきたそうです。



# クリスマス会~12月19日~



ツリーを飾ってケーキを食べる、サンタがプレゼントを持って登  
場。そんな定番のシンプルなクリスマス会ですが、やっぱりウキ  
ウキしちゃいます。

12月に入ってすぐに各フロアのダイニングにみんなでツリーを  
飾りました。当日は数種類の中から、あらかじめ選んだお好みの  
ケーキをお茶と一緒に召し上がっていただきました。ショートケ  
ーキやモンブラン、チーズケーキとティラミス、カスタードプリ  
ンとイチゴのプリンがあり、どれもとても美味しそうでした。

今年のプレゼントは、壁掛けタイプのカレンダーです。



ユニークなクリスマス柄のセーター  
を着て参加していただきました。



ツリーの前で記念撮影



出番を待つケーキ



トナカイがプレゼント?

# アニマルセラピー～12月12日～



コロナの流行前にご相談を進めていたアニマルセラピーの新しいボランティアさん達にやっと、来ていただく事ができました。一緒に来てくれた犬たちはどの子どもとも良い子でご入居者の皆さんは「良い子ね～」「おりこうさんだ」「なんて可愛い子なの」「フワフワね」と笑顔がこぼれっぱなしでした。たくさん抱っこしたり、なでたりさせてもらいました。今後も定期的に来ていただく予定です。



## 居酒屋～11月26日～

今回のメニューは「お鍋」です。

メインのお料理を「カニ鍋」か「鶏ちゃんこ鍋」から選びました。

お酒は、赤と白のワイン、日本酒、ビールが冷えていました。

ご入居者にお酒のお代わりをお勧め

したら、「これ以上飲んだら

(酔っぱらって) 踊っちゃうよ♪」

ですって🍷

なんてお茶目で可愛らしいお断りの

仕方なんでしょう!!



## 電気設備点検(停電)～11月14日～

2年に一度の全館の停電を伴う電気設備の点検がありました。

ご協力ありがとうございました。

写真は停電中TVや明かりをつけるために

使った中庭の発電機と停止中のエレベーター。

エレベーターの中もちろん真っ暗です。



《編集後記》あけましておめでとうございます。

お部屋や1階でのご面会が可能になり、ご家族の皆様とお話させていただける日々が少しずつ戻って来た事を嬉しく思っております。今年も感染症対策にご協力いただく事が多いと思いますが、どうぞよろしくお願いたします。

編集委員：神谷和美

次回掲載予定記事

お正月のご様子  
節分  
ひな祭り 等

